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UNE THÈSE DU DR STEINMANN

Cette année 2022, nous avons eu le plaisir d'accueillir sur notre territoire Mme Steinmann dans le
cadre de l'écriture de sa thèse présenté pour le diplôme d'état de docteur en médecine.

La thématique de sa thèse : La communication interprofessionnelle au sein de la CPTS Pays des
Sources

Présentation
Dr. STEINMANN HEINTZ Stéphanie, médecin généraliste remplaçante, thésée depuis fin novembre 2022, diplômée de la

faculté de médecine de Strasbourg

Quels sont les éléments phares mis en exergue dans votre thèse?
Le principal point négatif souligné par la quasi-totalité des professionnels est le temps consacré aux échanges
en raison notamment de la multiplicité des supports de communication. Des difficultés d'accessibilité à
certains professionnels ont également été rapportés. Enfin, tous mettent l'accent sur la nécessité de maintenir
les contacts humains malgré l'essor actuel du numérique. Deux applications semblent aujourd'hui pouvoir
répondre aux attentes des professionnels : Globule qui est la plus complète, et Parceo qui est actuellement en
plein développement.

Quoi de mieux qu'un entretien avec le Dr
Steinmann pour vous présenter ses résultats?
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UNE THÉSARDE SUR NOTRE TERRITOIRE

Qu'est ce qui vous a donné envie de faire de la médecine générale?
Ce qui m'a donné envie de faire de la médecine générale c'est le fait de pouvoir suivre des familles durant plusieurs
années, voire des dizaines d'années pour certains. Le fait de ne pas avoir à se limiter à un champ particulier de la médecine
et de pouvoir soigner tant des personnes âgées que des enfants m'a également plu. Mais avant tout j'ai choisi ce métier
parce que j'aime les gens et que j'ai envie de pouvoir faire quelque chose pour eux et être à leur écoute quand ils en ont
besoin.

Qu'est ce qui vous a donné envie de faire votre thèse sur notre territoire?
C'est un territoire très dynamique et j'ai pu m'en rendre compte lorsque j'étais interne à la maison de santé de Woerth pour
mon stage de médecine générale en cabinet.

Pourquoi avoir choisi ce sujet de la communication interprofessionnelle?
Je pense que la communication interprofessionnelle est un sujet où il y a encore beaucoup de choses à améliorer, et ma
thèse en est la preuve. Le numérique représente l'avenir de notre profession et je voulais un sujet d'actualité avec un
résultat concret qui pourrait aider les professionnels au quotidien.
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Un conseil pour nous aider à mieux accompagner les professionnels dans cette voie?
Une réunion d'informations sera nécessaire pour présenter les outils afin d'obtenir l'adhésion du plus grand nombre et par la
suite il sera important de maintenir des réunions physiques régulières.

Quels sont vos projets pour l'avenir? (installation en médecine libérale? exercice
coordonné type MSP?...)
Pour le moment mes projets sont encore un peu flous, dans tous les cas je ne veux pas m'installer seule et je
souhaite rester à la campagne. Aucune proposition n'est exclue et pourquoi pas un exercice coordonné en
MSP.
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